

学校教育目標

- 1 よく考え自ら学ぶ子
- 2 明るく心豊かな子
- 3 たくましく生きぬく子



学校だより No. 9
若鮎の子



令和4年9月14日
国頭村立安波小学校
校長 大田 出

感動! 感謝! 大成功運動会!! パート1

9月10日(土)、運動会を無事に終えることができました。

8月24日(水)に二学期がスタートすると同時に運動会練習が始まり、短い練習期間でしたが、安波っ子はダンス、一輪車、エイサーすべてにおいて素晴らしい成果を発揮してくれました。安波っ子3名の底力のすごさを感じました。この経験を今後の学校生活にも生かして日々成長することを願っています。

校長の私自身が初めて安波小学校の運動会を経験したのですが、これほど盛り上がり、地域の方々が楽しそうに参加する運動会、地域の人々に支えられた運動会のはじめてで、すごい感動しました。3名の児童が各種目や係に一生懸命取り組む姿、卒業生の皆さんがエイサーと一緒に舞い応援してくれる姿、地域の方々が前日の準備や当日の片付け、各種目の準備を率先して取り組んで下さる姿、各種目に参加して下さった方々の姿、それを応援して下さる姿、すべてに感動し、感謝の気持ちでいっぱいです。

安波っ子3名が一生懸命考えてくれた

「太陽のように燃える安波っ子と 地域と楽しむ安波小大運動会」

まさに、そのテーマ通りの運動会でした。

